

Deudas a profesores

● El alcalde de Santiago informó al presidente del Colegio de Profesores que no tenía recursos para cancelar bonos pendientes a tres mil docentes, más o menos.

¿Cuántos municipios a lo largo del país están en similar situación, de deudas de todo tipo?. Mención para nuestros vecinos de San Pablo (para no ir muy lejos), situación que linda en lo vergonzoso.

Pero para qué darle tantas vueltas al asunto de las deudas, los dineros recibidos por concepto de subvenciones escolares no alcanzan por sobredotación de personal en cada Daem, a quienes hay que cancelarles remuneraciones mensuales por trabajos de

dudosos resultados a la gestión administrativa y poca repercusión en los resultados educacionales. Hacia ese horizonte debe apuntar cualquier gestión de un Daem: elevar y sostener en el tiempo el nivel de la educación pública (no digo nada nuevo... ya se sabe, pero todo queda en discursos y buenas intenciones).

La nueva administración municipal hizo una evaluación de algunos proyectos que apuntaban a mejorar algunos problemas en la educación de nuestra comuna y al parecer no pasaron la "prueba de la blancura" ¿o estoy equivocado?.

Ricardo Cea Vargas
profesor con Deuda Histórica